

# *Cuba rejette le rapport des États-Unis sur la traite de personnes*

---



La Havane, 22 juin, (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères souligne dans une déclaration rendue publique ce vendredi que les États-Unis n'ont aucune autorité morale pour juger les efforts de Cuba contre la traite de personnes.

Les États-Unis viennent d'inclure notre pays sur une liste noire de pays qui ne déploient pas suffisamment d'efforts pour en finir avec ce fléau et s'attaque surtout aux missions humanitaires des médecins cubains à l'étranger.

La déclaration de Cuba souligne que ce rapport rédigé d'une façon unilatérale, manquant de légitimité et de reconnaissance internationale, suit un objectif nettement politique et manipulateur comme une arme de pression contre d'autres nations.

Ce rapport des États-Unis «méconnaît délibérément le travail exemplaire et intégral de Cuba dans la prévention, la lutte et la réponse à la traite de personnes, ignore la politique gouvernementale de tolérance zéro et cache les résultats des échanges effectués pendant cinq années consécutives entre nos deux pays pour partager des informations et coopérer dans ce domaine » souligne la déclaration.

Le texte rappelle que le rapport de Washington omet que la faible incidence de ce fléau sur le territoire cubain est associée aux réussites des politiques sociales et la sécurité citoyenne, à l'égalité des opportunités, aux programmes visant à donner plus de pouvoir aux femmes et à l'accès gratuit à la santé,

à l'éducation, à la culture et aux sports.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/194112-cuba-rejette-le-rapport-des-etats-unis-sur-la-traite-de-personnes>



**Radio Habana Cuba**